



UNIVERSIDAD | INAUGURACIÓN

La Unidad de Simulación Clínica formará hasta 90 alumnos a la vez

La nueva infraestructura situada en la Facultad de Medicina reforzará la formación práctica tanto de los estudiantes de Ciencias de la Salud como del personal sanitario

R.D.L.

La Facultad de Medicina inauguró ayer la nueva Unidad de Simulación Clínica, una infraestructura que permitirá ampliar y reforzar la formación práctica, tanto de los alumnos de las diferentes titulaciones de grado del ámbito de Ciencias de la Salud, como de los profesionales que necesitan reciclarse y actualizar sus conocimientos a través de la denominada formación continua. De forma que la nueva unidad será clave para el desarrollo de los másteres del área sanitaria y para la evaluación de habilidades.

Así lo aseguró ayer el decano de Medicina, José Carretero, que ante los consejeros de Educación y Sanidad, Juan José Mateos y Francisco Javier Álvarez Guisasaola, y el rector Daniel Hernández Ruipérez, explicó que la nueva unidad de la Universidad de Salamanca tendrá carácter multifuncional y multidisciplinar, contando con capacidad para formar a entre 60 y 90 alumnos a la vez y 15 estaciones de trabajo diferentes.

En concreto, los estudiantes podrán diagnosticar a un bebé, practicar las técnicas de sutura o atender un parto, ya que la Unidad de Simulación Clínica cuenta con 8 boxes de exploración, 2 unidades multifunción con simuladores avanzados, 1 de obstetricia, 1 de pediatría, 1 de cirugía y 3 seminarios, 1 de ellos conectado a la unidad de simulación para que los equipos de trabajo puedan analizar a los estudiantes mientras practican.

Esta novedosa infraestructura, dotada de modernos robots, ha sido posible gracias a la ayuda económica que la Consejería de



Mateos, Guisasaola, Carretero, Ruipérez, Calvo y Castrodeza, visitando la Unidad de Simulación Clínica. /BARROSO

Educación comprometió como consecuencia del incremento del número de estudiantes de Medicina llevado a cabo en los últimos años. En total, ha supuesto una inversión de 60.000 euros en obras, 30.000 en mobiliario y cerca de 350.000 en equipamiento. También ha colaborado el Rectorado de la institución académica y algunos departamentos.

Aunque la nueva unidad ya está lista, no entrará completamente en funcionamiento hasta el próximo curso, cuando se sumará un simulador para Odontología.

Los temas pendientes

Además de manifestar su satisfacción por el uso que la Facultad de Medicina ha dado al dinero que la Junta comprometió por el aumento de alumnos, el consejero de Educación, Juan José Mateos, explicó que la reunión pendiente con los rectores para hablar del mapa de titulaciones, y por lo tanto de nuevas titulaciones, sigue sin tener fecha, aunque comentó que será pronto, ya que también tienen que ha-

blar de las tasas académicas. Sobre las oposiciones, Mateos señaló que el jueves habrá una reunión con el Ministerio de Administraciones Públicas para tratar este tema, aunque manifestó su confianza en que el Gobierno retire el recurso y Castilla y León pueda convocar las 510 plazas propuestas. Por su parte, el consejero de Sanidad, no avanzó novedades sobre las obras del Hospital.